



Antrag

| Gremium | Zuständigkeit | Sitzungsdatum |
|---------|----------------|---------------|
| Rat | Entscheidung Ö | 30.06.2021 |

Gründung eines temporären Arbeitskreises "Wahlplakate"

Der Antrag der GRÜNE-Fraktion vom 3. Mai 2021 hat folgenden Wortlaut:

„Wir stellen hiermit den Antrag einen temporären, interfraktionellen Arbeitskreis zu gründen, in dem das Thema „Nachhaltiger Wahlkampf – Vermeidung von Müll durch Wahlplakate“ erörtert und bearbeitet werden soll.

Ziel des Arbeitskreises sollte es sein, Alternativen zu den Straßenwahlplakaten (an Masten, Leuchten, Verkehrsschildern, Bäumen, etc.) zu erarbeiten, um damit die Müllberge von Straßenwahlplakaten zu jedem Wahlkampf zu vermeiden. In der Folge sollten die erarbeiteten Ergebnisse dann in einer Satzung münden.

Als Muster könnten dabei die Regelungen der Gemeinde Finnentrop dienen, die bereits entsprechende Festlegungen getroffen hat.

Wir wollen damit in unserer Stadt eine Vorreiterrolle im Kreis Heinsberg einnehmen.“